
住民のねがい　　まっすぐに

　た　　ぎ

ＴＥＬ０８６４－４２６－３７６７

　市内の不登校の状況、全国平均より高い。
９月、倉敷市教育委員会は市内の児童、生徒の不登校の状況を

発表しました。「不登校」とは年間３０日以上欠席した児童

・生徒とし、その出現率を示しています。

それによりますと、平成２０年度の本市小学校の「不登校」は

１４０人で、その出現率は０，４７％となっています。

全国、岡山県の出現率は、各々０，３２％、０，４６％となっ

ており、岡山県、倉敷市とも全国平均よりも高くなっています。

中学校になりますと、出現率はさらに高くなっています。

倉敷市中学校の「不登校」は４１５人で、その出現率は３，１

５％です。全国、岡山県での出現率はそれぞれ、２，８９％、

３，１１％で、ここでも、岡山県、倉敷市ともに、全国平均よ

り高くなっています。解明が求められます。

　　捨てられている車の処理は！
[
この写真の車は、井原鉄道の川辺宿駅（真備町）の駐車場

に放置されています。バックナンバーなどはずされている

ことから捨てられているものと思われます。

この駐車場の管理者は倉敷市となっています。この５月に

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　撤去を申し入れて、もう４ヶ月になります。放置されてか

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　らは、もうどのくらいになるでしょう。小型車であれば３

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　台は駐車できる場所を占領しています。警告札を立てる他

手だてはないのでしょうか。お役所仕事の典型にするな。

わが家の庭木に山鳩の巣です。
私の庭には、くぬぎの木があります。その中に、山鳩が巣を作

り、卵を暖めている様子です。もう、何日になるでしょう。

親鳩が巣を離れた様子はありません。「ご飯」を食べているの

でしょうか。近くによっても、逃げ出す様子もありません。

山鳩の「子育て」の気迫を見る思いです。早く孵ってほしい、
孵ると、雛鳥の鳴き声でわが家の猫が気づきはしないかと、

真ん中に鳩がいます

 無料生活相談ーお気軽にどうぞー

　毎週月曜日　　午後５時から６時３０分
　虹の薬局会議室 倉敷市宮前コープ倉敷北隣
    田儀公夫市議会議員　　   ５５２－４２４９
   赤坂てる子県議会議員　　 ４２２－４３１３

　　彼岸花と稔る稲穂

当分、心配の日々が続きそうです。

こんにちは

田儀　公夫です
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